



## **El Grupo CLH, nombrado Embajador de la Excelencia Europea 2018**

- **La distinción reconoce el esfuerzo realizado por las empresas que han alcanzado más de 600 puntos en su evaluación EFQM**

El Grupo CLH ha sido nombrado Embajador de la Excelencia Europea 2018, un título creado por el Club Excelencia en Gestión (CEG) y Marca España, para promover la excelencia de las organizaciones españolas a nivel internacional. El director de la oficina de Transformación, Juan Bonilla ha recogido este reconocimiento de manos del presidente del CEG, Alberto Durán, y del director General de la Secretaría de Estado de La España Global, Francisco Rábena.

El programa “Embajadores de la Excelencia Europea” quiere resaltar el esfuerzo y la excelencia de las organizaciones que han alcanzado más de 600+ en su evaluación del Sello de Excelencia EFQM, con lo que han conseguido posiciones de liderazgo tanto en España como en Europa en cuanto a excelencia en la gestión de sus organizaciones.

Junto a CLH, otras 14 entidades recibieron este distintivo, se trata de Hospital Plató, Caixabank, Ayuntamiento de Alcobendas, Grupo Umivale, Hospital Moncloa, Grupo Banco Sabadell, Hospital Universitario Infanta Elena, Sanitas Hospitales, Colegio San Cernin, Red Eléctrica de España, Unión de Mutuas M.A.T.E.P.S.S. Nº267, Diputació de Tarragona, Àrea de Coneixement i Qualitat, y Enagás.

**Madrid, 2 de noviembre de 2018**